

Antrag: Parkplatz Graftwiesen

In Bremen wird die Freimarktplatzfläche mit einer Schranke und Absperrvorrichtungen gesichert und außerhalb der Freimarktzeiten gebührenpflichtig betrieben. In Delmenhorst ist die riesige Fläche des Kramermarktgeländes nicht bewirtschaftet. Die Fraktion der Grünen beauftragt die Verwaltung, die Kosten und Einnahmemöglichkeiten einer Handhabung wie in Bremen dem Rat vorzulegen.

Begründung:

Eine Mobilitätswende ist auch in der Klimamusterstadt Delmenhorst notwendig. Viele Städte setzen inzwischen auf eine immer strengere Regulierung des Autoverkehrs im Innenstadtbereich.

In bisherigen Gutachten wurde mehrfach geschildert, dass in Delmenhorst ein Überangebot an Parkplätzen vorhanden ist. Gebühreneinnahmen auf den Graftwiesen könnten für Maßnahmen gemäß Klimamusterstadt genutzt werden und so evtl. auch an die Bürger*innen zurückfließen (z.B. Vergünstigungen bei Busfahrten).